

# 新春のごあいさつ

富士市長  
鈴木 清見

明けましておめでとうございます。  
こどしは、第五十八回国民体育大会  
「NEW!!わかふじ国体」のプレ大会が  
開催されます。

多くの市民の皆様の参加・協力を得  
て、明年の本番に向け盛り上げていき  
たいと願っています。

また、総合福祉の拠点として「フイ  
ランセ」が完成いたします。

これを契機に一人一人が人間として  
尊重され、生き生きと輝いて暮らすこ  
とのできるまちを目指し、富士山に象  
徴される富士市らしさを生かしながら、  
魅力と力強さを実感できるまちづくり  
を進めてまいります。

富士市議会議長  
前島 貞一

明けましておめでとうございます。  
皆様には新年をお健やかにお迎えの  
ことと心よりお喜び申し上げます。  
富士市議会は本年も、より豊かな住  
みよいまちづくりを目指して、市民の  
皆様の負託に精一杯応えてまいります。  
また、二年目となります第四次富士  
市総合計画の確実な推進と、皆様のさ  
まざまな行政需要への的確な対応、簡  
素で効率的な行政改革に、なお一層努  
めます。  
どうか本年も、相変わらぬご支援、  
ご協力を賜りますようお願ひ申し上げ  
ます。



吉原2丁目にお住まいの  
かみおより世利子さん

## ◆あのころの活気を再び

昭和三十五年に、清水市からこじに  
嫁いできました。当時は、アーケード  
もなく、軒の低いお店が連なっていました  
が、「吉原の街に来れば、何でもそ  
ろう」と、いつもたくさんの人でにぎ  
わっていました。ガラス戸をはめ、冬  
はお客様に暖まつてもうように火  
鉢の火をおこしました。仕事も忙しく  
育児もしながらの毎日でしたが、家  
族が健康で仲がよいことが私の支えで  
しました。

今、商店街もあのころの活気を取り  
戻そうと頑張っています。後継者も育  
ちつつあるので、また再び商店街が活  
気づくことが今の私の夢であり、願い  
ですね。

